

三 本木

発行所：白保小学校 ☎ (0980) 86-7840

1月の目標

生活目標 ものの大目にしよう
 図書館目標 好きな本を見つけよう
 保健目標 インフルエンザを予防しよう



1月 の行事予定

1日(日)	元旦
2日(月)	マンタラーパレード参加(午前)
6日(金)	三学期始業式、新春お楽しみ会(3校時)
7日(土)	
8日(日)	
9日(月)	成人の日(祝日)
10日(火)	書き初め会(1・2校時)
11日(水)	学級委員認証式、身体計測1年
12日(木)	身体計測2年、4年いのちの授業
13日(金)	小6研究授業、6年以外4校時日課 身体計測3年
14日(土)	中学校新人総合体育大会
15日(日)	II
16日(月)	身体計測4年
17日(火)	児童朝会(委員会編成) 身体計測5年
18日(水)	身体計測6年
19日(木)	クラブ活動
20日(金)	租税教室(6年)
21日(土)	
22日(日)	石垣島マラソン
24日(火)	音読朝会/教育相談(～27日)
26日(木)	授業参観日 第2回学校保健委員会4校時
27日(金)	児童朝会(給食委) 食育集会(4校時)
28日(土)	旧正月・中学校部活動対抗駅伝大会
29日(日)	3学年PTAレク
31日(水)	音楽朝会

2月 の行事予定

1日(水)	家庭学習強化月間(3回目)
2日(木)	委員会活動(新委員会開始)
5日(土)	
6日(日)	午前: 授業参観及び 校内持久走大会 午後: いしがき教育の日表彰講演会
7日(月)	振替休日

十三祝い おめでとうございます



1月2日の酉年生まれ合同祝賀会では、男子は棒術をあでやかな振り袖の女子は踊りを披露しました。五年生は男子6名、女子14名ですが、当日は白保出身の方々のご子息も加わり、総勢18名での出演でした。指導して頂いた棒術保存会及び西玉得りみさんありがとうございました。

新しい事に挑戦し実りのある年に

校長 仲田利治

「何となく 今年はよい事 あるごとし
元日の朝 晴れて風無し」(石川啄木)

新年明けましておめでとうございます。今年の正月は上の詩歌のように、すばらしい天気に恵まれました。本校にとって何かいい事がありそうな予感がいたします。保護者や地域の皆様にとっても希望に満ちた平成29年の新春を迎えたのではないでしょうか。

さて、新年と同時に平成28年度の3学期が始まりました。一年間の学習のまとめや次年度への準備をする大事な時期です。あと3ヶ月足らずで進学、進級を迎えます。今日の始業式でも児童代表6年生の世持さんが「一人一人が自分の目標をしっかりと持ち、気持ちを新たにがんばりましょう。短い3学期、やり残すことがないように一日一日を大切に過ごしましょう」と呼びかけていました。私たち職員も頑張る子どもたちを支え、次年度への櫻(たすき)をしっかりと繋いでいきたいと思います。家庭でも子どもたちに励ましの声かけをお願いします。

今年は石垣市教育委員会の学力向上推進校となります。来年2月のいしがき教育の日には実践報告があります。

また、夏から校舎改築も始まります。そのため、学力向上のさまざまな取り組みの強化や学校行事の時期・内容の変更、運動場使用の制限等があり、子どもたちや先生方をはじめ、保護者の皆様にもご負担をかけることがあるかもしれません。

しかし、学校教育や行事のあり方を別の視点から捉え直したり、不便なことをみんなで一緒に経験し乗り越えることで、新しい気づきや成長があるかもしれません。ピンチをチャンスに! 変動の時期だからこそ思い切って新しい事へ挑戦する勇気も湧いてくるのではないかでしょうか。

「助け合い、学び合いで伸びる学校」を目指して、本校教職員一同、誠心誠意努力していきたいと思います。保護者及び地域の皆様のご支援、ご協力も宜しくお願ひいたします。

<2/5は、日曜授業参観と校内持久走大会!>

昨年度より、いしがき教育の日の午前中の授業参観時に持久走大会を実施しています。安全面への配慮及びがんばる児童を見て頂くためです。当日は多くの方に来校をお待ちしています。
授業参観と持久走応援を宜しくお願いします。

第2回学校保健委員会

1月26日(木) 4校時: 音楽室

1月26日(木) 授業参観日の4校時に第2回の学校保健委員会を開催します。本校児童の歯・口の健康課題の改善を図るために家庭での支援が必要であると捉えて、今回は学校歯科医であるミルク歯科の内田吉保先生を講師に招いての講演会を行います。当日は授業参観に引き続き音楽室へ移動し参加をお願いします。

